



A.I.選別機の導入によって従来の色彩選別機では検出できなかつた「形状不良」「虫ズル」「殻つき」といったアーモンドに発生する不良品の選別が可能になった

富士倉庫は、ナッツの選別を可能とし、検査品質の向上と省人化の自動化を進めるAI外観検査装置をアーモンド選別ラインに導入した。従来の色彩選別機では検出できなかつた「形状不良」「虫ズル」「殼つき」「樹脂異物」といったアーモンドに発生する不良品

富士倉庫

対応していく。

倉庫業を営む同社には、日々世界各地から

数多くのナッツ類の選別業務を行っている

同社にとって、従来のA.I.選別装置の主流である、色彩選別

同社にとって、従来の社の選別品質を維持するためにはテクノロジ

創業。創業当時は保管

する今日において、同

人化を実現している。

同社は1946年に

制度づくりにも注力し

ている。

今回の導入に当た

り、坂口雅彦社長は

「今回A.I.選別機を導

入したことで、属人化

していたアーモンド選

別機では実現できなか

った高度な選別能力を

手に入れることができ

た。食の安全に寄与す

る選別作業に対しての

需要は根強く、かつ要

求レベルも高い。アーモンドに関しては、A.I.選別機がそれに応え

る一つの解と考えてい

る。この取組みが日本

の食の発展の一助とな

るよう、引き続き選別

作業に対しても真摯(し

んじ)に取り組んでい

きたい」と話す。

(三井信子)

アーモンドA.I.選別機導入

た選別作業を行ってい

る。

19

年に横浜・本牧ふ

頭保税地区の倉庫内に

落花生選別工場を稼

働。保税地域外の選別

工場へ運送せずに選別

できることがメリット

となつていて、原料の

保管業務と選別作業の

ワンストップ化を実現

している。

検査品質向上と省人化実現

作業を行う必要があ

り、不良品や異物の除

去は特に厳しい品質管

理が求められる。

や異物混入を識別する

ことなどができないため、

人の手による選別に頼

らざるを得ない状況に

あります。また不良はア

ーモンドの表裏両面に発

生するため、作業には

熟練の作業者が求めら

れる。人手不足が加速

検査品質の安定化と省

る「殻つき」「殻ささ

り」「ダブル」「樹脂

片」「虫ズル」といっ

た特徴の不良を100

%の検出率で判別が可

能になった。熟練の作

業員でなくとも異常部

の選別が可能となり、

モットーに、社員が気

きたい」と話す。

(三井信子)